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В Воронежский обком КПРФ, к депутатам-коммунистам обратились жители большого
участка частной застройки в районе окончания ул. Чапаева, примыкающего к
водохранилищу. Автобус №3, связывающий район с центром города, практически не
ходит. Людям приходится ждать автобус от пятидесяти минут до двух часов или идти
пешком около километра до ближайшей автобусной остановки по тяжелейшему подъему
и зимой по гололёду, и летом по жаре, а сейчас - глотая в огромном количестве
придорожную пыль и песок. Учитывая, что в этом районе находится геронтологический
центр и пункт временного размещения беженцев с Донбасса, где, в основном, живут
пожилые люди, ситуация становится вопиющей. Неудобства испытывают и родители с
маленькими детьми, приводящие своих малышей в детский сад № 73, единственный в
округе.

  

17 апреля 2024 года на встречу с жителями, состоявшуюся возле конечного
остановочного пункта автобуса №3, приехали первый секретарь Воронежского обкома

 1 / 3



Вместо автобуса - отписки

КПРФ, руководитель фракции КПРФ Воронежской областной Думы Андрей Рогатнев и
секретарь обкома Александр Шабунин.

  

Собралось почти полторы сотни возмущённых жителей, наперебой рассказывавших о
наболевшем. Как ждут по полтора часа автобус, как с палками-костылями поднимаются в
аптеку, в поликлинику или на ул. Грамши, где автобусы ходят с нормальным интервалом.
Как мамы с детьми - один за руку, другой в коляске поднимаются по крутому склону – а
малыши плачут: «Мама, возьми на ручки!» Вот такая забота властей о людях!

      

  

Сколько ни обращалась инициативная группа в различные инстанции, везде получали
формальные отписки, объясняя данную ситуацию нехваткой водителей, подвижного
состава, невозможностью поменять подрядчика. У людей возникает резонный вопрос:
если исполнитель не выполняет условия договора, и вместо десяти машин на маршруте
максимум три, то почему город не разрывает контракт с недобросовестным
перевозчиком? Но на этот вопрос те, кто должен, не отвечает.

  

Однако показуху чиновники умеют устраивать. Во время встречи с
депутатами-коммунистами интервал между двумя автобусами составил двадцать минут!
Жители были так удивлены, что встретили появление «тройки» бурными и
продолжительными аплодисментами. Однако перевозчика хватило только на этот
интервал, а дальше до конца встречи с жителями автобусов не было. И это более часа, и
это в час-пик!

  

По результатам встречи было составлено обращение на имя Губернатора Воронежской
области и мэра Воронежа с требованием отрегулировать движение автобусов в
соответствии с положенным графиком и интервалом 8-10 минут. В обращении также
указано, что автобусы должны начинать свою работу в 5.20 и заканчивать не ранее
22.00; желательно на конечном остановочном пункте повесить расписание движения
автобусов.

  

Депутаты-коммунисты направят соответствующие запросы и озвучат требования
жителей на ежегодных отчётах глав города и области. Контроль за решением данной
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проблемы будет осуществляться на всех властных уровнях.

  

Подготовила Наталья Лапина.
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